
(Beatbox)

CO2 macht Ärger, das ist klar
Wir wollen was ändern, für die Umwelt da

Mehr Fahrrad fahren, das ist smart
Kein CO2, wir machen alles zart

Refrain:
Wir wollen Klima Prima  
Wir wollen Klima Prima 
Wir wollen Klima Prima

Wenn es wärmer wird, kein Spaß
Überflutungen, das ist krass

Fahr mal mehr Fahrrad!
Fahr mal mehr Fahrrad!
Fahr mal mehr Fahrrad!

Wir wollen Klima Prima 
Wir wollen Klima Prima 
Wir wollen Klima Prima

Recyceln, das ist Pflicht
Plastik vermeiden, das ist wichtig

Bäume pflanzen, Luft verbessern
Gemeinsam handeln, das ist unser Streben

Wir wollen Klima Prima 
Wir wollen Klima Prima 
Wir wollen Klima Prima

Lasst uns zusammenhalten, groß und klein
Für unsere Welt, Klimaschutz muss sein

Wir wollen Klima Prima 
Wir wollen Klima Prima 
Wir wollen Klima Prima (2x)

Wir sind Klima Prima!

Prima Klima


